



Zinacantán, Chiapas, 5 de noviembre de 2015

Mensaje del secretario de Desarrollo Social, José Antonio Meade Kuribreña, durante la Feria de Chiapas

Quiero empezar por agradecerle mucho a Manuel Velasco. Cuando el presidente me hizo favor de encargarme la Secretaría de Desarrollo Social casi venía yo llegando a la oficina y la primera gente que fue a visitarme fue el gobernador Velasco y fue a visitarme para invitarme a que hiciéramos equipo juntos por Chiapas, a que trabajáramos juntos para asegurarnos de que a Chiapas le fuera cada vez mejor.

Manuel sabía que él le iba a los Jaguares y yo a los Pumas, pero sabía también que de corazón íbamos a trabajar por Chiapas.

Chiapas es un estado al que yo, en lo personal, en lo afectivo, quiero mucho. Es un estado que conozco bien, es un estado que he recorrido no solamente por los diferentes espacios y diferentes oportunidades que he tenido, sino porque es un espacio que llena siempre de alegría a mi familia cuando lo recorre.

Señor gobernador, el convenio que firmamos es de veras muy importante y lo es porque en Chiapas vemos dos realidades. Vemos una realidad de que todos los días enfrenta un reto y enfrenta un reto que tiene que ver con estar preocupado con su alimentación, que enfrenta un reto que tiene que ver porque no terminó la primaria o la secundaria o no está llevando a sus hijos a la primaria y a la secundaria.

Enfrenta a veces la preocupación de que la salud no es una realidad, de que la salud nos genera una preocupación. A veces encontramos un adulto mayor que no tiene un programa que lo apoye y vemos que cuando en Chiapas no están presentes estos seis derechos, solamente cinco de cada 100 tienen capacidad de generar ingresos por arriba de la Línea de Bienestar.

Pero vemos otro Chiapas. Vemos también un Chiapas en donde cuando todos esos derechos están presentes en la vida del chiapaneco, siete de cada diez están generando ingresos por arriba de la Línea de Bienestar. Eso nos da rumbo y horizonte y eso nos señala cómo podemos coordinar, tenemos que coordinarnos para que al adulto mayor, de los cuales en Chiapas tenemos en nuestro programa a más de 250 mil, no se preocupen por su salud, que sigan trabajando en tener una vida productiva y si logramos que en la vida del adulto mayor estemos presentes las diferentes dependencias eses adulto mayor va a enfrentar y va a tener mejores posibilidades de seguirnos acompañando con su sabiduría, con su talento, con su trabajo, con su apoyo.

Queremos, y hoy vimos muchos ejemplos, que las familias de Prospera sigan trabajando con nosotros en que la educación y la salud estén presentes en sus hogares, que los niños tengan cada vez mejores oportunidades, pero queremos también que las señoras en Prospera construyan alternativas productivas y queremos que por la vía de trabajar con nosotros tengan un mejor futuro.

Dirección General de Comunicación Social Av. Paseo de la Reforma 116, piso 8, Col. Juárez, Deleg. Cuauhtémoc, CP 06600,



Y vio usted, gobernador, saludaban aquí a Paula, el entusiasmo que tienen las señoras de Prospera en construir junto con nosotros, de la mano de nosotros, del gobernador de su estado, del presidente Peña Nieto, ese futuro y ese presente para ellas y para sus hijos.

No se nos olvidan nuestros migrantes y estamos contentos de que estén aquí el programa 3x1, que es un puente entre el migrante y su tierra, entre la familia que dejó y la familia que está presente allá. En este recorrido vimos flores que salían de Zinacantán, vimos bordados que salían de Zinacantán y que recorrían el estado y que en ese recorrer llevaban un mensaje de que hay presente en Chiapas y de que hay futuro en Chiapas.

Pudimos estar cerca de la sociedad civil, con quien también trabajamos y a quien también necesitamos. Necesitamos que nos coordinemos los gobiernos, pero necesitamos también que la sociedad civil nos acompañe.

Hoy firmamos un convenio para que la sociedad civil nos acompañe con su consejo y con su orientación de cómo podemos alimentarnos mejor, de manera suficiente, variada y nutritiva.

Y nos acompañó Un kilo de ayuda, José Ignacio Ávalos. Él ha trabajado mucho con el gobierno del estado y con la Sedesol para asegurarnos de que los niños de Chiapas sean el futuro de Chiapas, que esa semilla de esperanza que se siembra en un niño germine bien, dé buenos frutos, se traduzca en bordados, se traduzca en tejidos, se traduzca en flores que hablen bien de Chiapas por todos los lugares que los recorre.

Esta feria es emblema del convenio que firmamos porque lo que queremos es acercarnos todos juntos para ver cómo ayudamos a que Chiapas sea mejor y para ver cómo nos aseguramos de que quienes aquí nos acompañan trabajen para ese futuro y para ese presente de Chiapas.

Yo me siento muy contento y muy alentado de hacerlo de la mano del gobernador, con quien hemos trabajado en prácticamente todos los espacios, nos hemos acompañado en cada ejercicio y siempre que hemos hecho equipo, que ha sido cada vez que hemos tenido oportunidad de hacerlo, juntos entregamos buenos resultados.

Yo quisiera despedirme de este espacio. Nos acompañaremos en los módulos para que nos platiquen cómo van, qué más les hace falta y cómo les ayudamos, pero antes de hacerlo quiero reconocerle mucho a Ernesto Nemer.

Ernesto Nemer ha hecho de Chiapas su segundo hogar, ha hecho de Chiapas y en Chiapas una presencia permanente, trabaja todos los días con ustedes, hombro con hombro, y todos los días les manda la señal de afecto, de cariño, que tiene por Chiapas el presidente Peña Nieto.

Entonces, termino agradeciéndoles su paciencia, termino agradeciéndoles su compromiso, termino reconociendo al señor gobernador, a Paula y a Ernesto por su trabajo y termino agradeciendo también la oportunidad de haber acompañado a Jaime Vals, que es responsable que yo le tenga a Chiapas el afecto que le tengo

Muchísimas gracias y muy buenas tardes.